



Comentarios en la web

Los anuncios de Boric para implementar informe de Comisión por la Paz. www.emol.cl



Andrés González

Esa reivindicación, reforma, devolución de tierras o como le quieran llamar, no tiene nada de programado, ni una carta Gantt, ni plazos. Según ese mismo estudio, nos costará alrededor de 4.000 millones de dólares o más, pero el tema de la zona sur no se arreglará nunca, pues son utilizados como bandera de lucha en cada elección.

Diego Ramírez Toro

La urgencia es dar justicia y ayuda a las víctimas: ciudadanos, transportistas, empleados forestales, campesinos y agricultores.